

幼児から大人まで いっしょに楽しみました!

やまびこ運動会
庄内地区運動会

高麗地区では、10月10日（日）に第68回やまびこ運動会が行われ、各集落をリレーされた炬火の点火から、最後の種目である綱引きまで熱気のコもった競技が繰り広げられました。

また10月24日（日）には、庄内地区運動会が開かれました。

子どもから大人まで、出場者も応援団も一緒に楽しみ、すがすがしい汗を流しました。



▲花吹雪（玉入れ競争）「ヨーイ、始めー！」（高麗地区）



▲会場内全員が大注目の綱引き（庄内地区）



▲タイミングを合わせてジャンプ（庄内地区）

遺跡の概要

大山寺僧坊跡J-14の発掘調査は、大山寺僧坊跡の史跡

2日（土）、大山寺僧坊跡J-14の現地説明会を開きました。当日はおよそ40人の参加者が、調査員の説明に興味深く聞き入りました。

説明会では、発掘調査で検出した僧坊跡の遺構を間近に観察していただきました。遺物展示コーナーでは、貿易陶磁器などに興味深く見入りながら様々な質問が飛び交い、盛況な説明会となりました。

大山寺僧坊跡 J-14の 最後の現地説明会を 開きました!



▲参加者から次々と質問が

指定をめざして平成20年度から続けています。

調査の結果、もともと斜面であった部分を平地にした大規模な造成の痕跡や、僧坊正面の階段跡や門の跡、半地下式の建物跡などの様々な遺構が確認され、遺物は輸入陶磁器、武器、仏具、茶の道具、香炉、花びんなど室町文化を代表するような遺物が多く出土しました。これらから、当時の僧坊の様子が具体的にわかるようになりました。

発掘調査はこの秋で終了し、今後は国史跡指定にむけた作業を行っていきます。

（社会教育課文化財調査班）